

À la faveur de nos discussions, ici à Vancouver, sur le réapprovisionnement du Fonds asiatique de développement, nous nous sommes rapprochés d'un accord visant à fournir à des conditions de faveur des ressources considérables aux membres emprunteurs plus pauvres. Nous prévoyons aussi qu'il faudra bientôt accroître encore les capitaux généraux de la Banque.

La région Asie-Pacifique occupe maintenant une place prépondérante dans le monde, et à juste titre.

Le progrès économique de l'Asie a suscité d'énormes avantages, mais il a également donné lieu à des responsabilités tout aussi grandes. Le Canada et l'Asie sont partenaires depuis fort longtemps, et c'est pourquoi notre pays demeure disposé à partager ces responsabilités. La Banque asiatique de développement mérite son excellente réputation, mais il lui reste encore beaucoup à faire. Sans plus tarder, je déclare donc l'assemblée ouverte et je vous invite à collaborer ensemble pour relever tous les défis que je viens d'évoquer.